



Josy Calas est infirmière et membre du **Conseil de l'Ordre des Infirmiers**. Elle nous parle des difficultés actuelles de la profession.

### **Difficulté de recrutement**

, c'est ce qui semble ressortir des problèmes actuels des hôpitaux en matière de recrutement dans la profession. Un constat qui semble se vérifier depuis 30 ans maintenant : Le **manque de personnel qui cristallise toutes les difficultés rencontrés par les infirmières-infirmiers**

Les conditions de travail sont de plus en plus pénibles en hôpital, actuellement et ce depuis 30 ans, les infirmières-infirmiers, continuent à subir des pressions et des conditions de travail pénibles. Le constat semble être que les nouveaux diplômés arrivent en hôpital et rapidement n'ont plus qu'une envie, celle d'en repartir.

Seule pour assurer un service de 30 lits, devant réaliser des soins techniques au delà de ce qui doivent être fait en regard de leurs études, heures supplémentaires pour finir normalement leur travail, et ensuite partir de l'hôpital en ayant toujours en tête ce qu'ils-elles ont fait durant la journée en craignant d'avoir oublié de faire quelque chose.

Josy Calas nous parle pour finir de la reconnaissance des infirmières-infirmiers, tant pour la retraite qui est directement liée à la catégorie (A ou B) que les infirmières-infirmiers auront choisi que pour la reconnaissance de leur diplôme dans le cadre du nouveau système LMD (licence, master, doctorat).

*Interview de Madame Josy Calas*